分和3年度

<mark>商品・サービス・店舗</mark>デザイン・地域貢献等の審査で<mark>7店舗が受賞されました。</mark> (主催:淀川区役所、淀川区商店会連盟 後援:大阪商工会議所北支部)

<u>ွေ့</u> 淀川区長賞



三国新道商店街 西三国3-3-19

大阪商工会議所支部長賞



三国新道商店街 西三国3-9-2



十三フレンドリー商店街 十三本町1-10-5

淀川区商店会連盟会長賞



KOBE ANTE LOPE



はなまるマ-



大衆酒場 ヒロタヤ2号



日々 dtd.cafe

豚の塩こしょう炒め

炒めウインナー

<mark>十三フレンドリー商店街 十三</mark>本町1-10-3 **十三元今里商店**街 十三元今里2-1-16 **十三フレンドリー商店街 十三本町1-9-17 十三元今里商店街 十三元今里**2-6-17 問合せ 市民協働課(まちづくり) 4階41番 6308-9734

食べるを育てる! 。

春は始まりの季節!新社会人や新入生のみなさん、 新しい生活の第一歩としてお弁当デビューしてみ ませんか? 今月は、忙しい朝でもフライパン1つで 3つのメニューを一緒に作る「かんたんお弁当」を 紹介します。

> 安全に食べるための、 食中毒予防の6つのポイント





ひとつのフライパンで一気に3品 調理時間 15分(

(721kcal/塩分2.3g)

材料 1人分 ······ 100g] 豚肉 ……… 塩こしょう・・・・・・・少々 とうもろこし缶 ······ 20g

スクランブルエッグ トマトケチャップ・・・・・・・・・・少々 .

ウインナー ………2本]

ごはん ······ 150g

- ①豚肉に塩こしょうしておく。
- 2溶いた卵にとうもろこし缶を加える。
- ③油を熱したフライパンに1、2、
 - ウインナーをそれぞれ重ならないように並べる。
- 4)豚肉は全体に火をとおす。
- ⑤卵液はすぐには触らず、少し固まってきたら返し、大きめのスク ランブルエッグにする。
- 6ウインナーは焼き色がつくまで炒める。
- ⑦弁当箱に456とミニトマトを詰め、最後にご飯を詰める。
- ⑧お好みで卵にケチャップ、ご飯にふりかけや梅干しなどをのせる。

あなたの近くに

発信!わがまち情報!

新高地域

毎年、新高地活協が発行している[新高活動報告]をご存 知ですか?毎回、素敵な表紙に仕上がっているのも注目で すが、地活協の活動や地活協を構成する団体の紹介、さら には地活協、連合振興町会、地域社会福祉協議会の年間 収支を掲載し、皆さんに運営状況などをしっかりとお知らせ しています。

これからも、地活協のことを少しでも多くの方に知って もらい、活動に参加してもらえるよう、地域の皆さんは 広報活動を頑張っています!





令和3年 「新高活動報告」

コロナ禍でも日常 の活動は少しずつ 再開されています。

今年もやります!第4回地域広報見本市!

淀川区内18地域のいろいろな広報媒体を展示します。

期間 3月15日(火)~4月12日(火)(予定)

場所 1階区民ギャラリー

広報とひと言で言ってもチラシやポスター、広報誌な どの紙媒体や、Twitter、Facebook、ホームページ などSNSを活用したもの、さまざまな形の広報の仕方 があります。どんな活動があるか楽しみですね!

新高地活協のことは Facebookからも情報発信中!▶





間合せ 市民協働課(まちづくり)4階41番 = 6308-9734/ 淀川区まちづくりセンター 区役所4階 = 6309-5656

淀川通信

vol.30

淀川区の「こんなことやりました」をお届けします

12月2日(木) 新大阪駅周辺地区帰宅困難者対策図上訓練

協議会会員の方々と帰 宅困難者施設運営ゲー ム(KUG)を活用した、 図上訓練を実施しまし た。訓練の中で会員同 士が意見交換を行うな ど、一斉帰宅抑制の必 要性を改めて考える訓 練となりました。



12月17日(金) 区政会議全体会議を開催しました!

令和3年10月の委員改選 により、地域推薦18名と 公募7名の新体制となり 初めての開催でした。こ れまでの会議で「多様な 視点で議論できるよう公 募委員を増やしてほしい」 とご意見があり、4名から 7名に増員となりました。



1月20日(木) 第4回よどがわワイガヤ推進委員会開催!

今回の議題は新図書 館! 事業者から図書館 について説明を受けた あと、共用スペースの 活用方法について意見 を交わしました。他の区 や市町村の取組みも参 考にしながら、有意義 な議論ができました!



1月28日(金) 職業講話を行いました!

三国中学校が企業・団体 と連携して行うキャリア 教育で、区役所の仕事に ついての講話を行いまし た。生徒たちからは「区 役所で働いてみたい」 「イメージが変わった」と いう声をもらいました。 将来が楽しみです!



大阪市総合コールセンター